



« La paix est l'affaire de tous »

Campagne de plaidoyer et d'information pour la paix en Colombie

-

Charte des valeurs et principes

Cette charte comporte quelques points généraux de valeurs à respecter en tant qu'Organisateur ou adhérents à la Campagne.

VALEURS FONDAMENTALES

- La Campagne, dans le cadre de la construction de la paix en Colombie, promeut un message clair d'exigence de solidarité, d'amitié, de non-violence et de respect des opinions.
- Elle fait du respect des Droits Humains et du Droit International Humanitaire une condition indispensable à la paix.
- Elle est une initiative portée par et vouée à la solidarité, à la coopération entre les Etats, les peuples et les sociétés civiles.

MOBILISATION

- La Campagne a une durée limitée et pourra faire l'objet d'une suite à donner selon les événements.

SOLIDARITE

- La Campagne est organisée à des fins exclusivement solidaires, sans volonté ni possibilité aucune pour ses Organiseurs et Adhérents de recherche d'un quelconque bénéfice financier qu'ils pourraient en retirer.

SOCIETE CIVILE

- La Campagne n'émane ni ne s'adresse à aucun parti politique ou mouvement religieux en particulier. Elle naît en réponse à la demande de soutien de la société civile colombienne aux colombiens de l'étranger en particulier d'une part et à la communauté internationale en générale d'autre part, en ce moment d'espoir, de mobilisation et de vigilance autour des Dialogues de paix.